

LES FLEURS DE LA CHARITÉ

SOMMAIRE— La rentrée — Remerciements — Apparition de la Ste-Vierge sur la montagne de la Salette (Suite) — Cyprès, Louis Veuillot — Respect dû aux vieillards — Oudlette — Sur la mort de mon enfant — Charité du Comte de Chambord — Les Cloches de Cornéville — Avis — Bienfaiteurs défunts — Intentions de prières — Pain offert à St. Antoine.

LA RENTRÉE

Après les vacances, la rentrée: telle est la loi générale pour le Barreau, les Chambres et les Ecoles. Depuis le 27 août nos enfants sont de nouveau rassemblés au Patronage. Notre rentrée a été si non aussi solennelle, au moins aussi bruyante que celle du Palais ou du Parlement. Messieurs les avocats et députés voudront bien ne pas s'offenser de la comparaison car chacun sait qu'ils préfèrent l'argent de la parole à l'or du silence.

Dans ces cours superposées qui s'étagent sur le cap, jouent les représentants des différentes paroisses de Québec. La mode est aux statistiques; suivons la mode, nos lectrices nous le pardonneront. Voici avec le nom des paroisses le nombre des enfants dont le Patronage a la charge :

Faubourg St-Jean et Montplaisant.....	78
St-Roch.....	57
St-Sauveur.....	70
Basse-Ville et Palais.....	17
Villages St-Charles et Stadacona.....	8
Notre-Dame de la Garde.....	2

Des quatre coins de Québec tout ce petit peuple accourt avec empressement. Ce dernier mot vous fait sourire et cependant il est l'expression de la vérité. Sur nos 299 élèves 232 appartiennent à des familles pauvres. Ceux qui n'auraient pas à la maison un morceau de pain trouveront à midi un dîner qui leur permettra d'attendre le soir avec assurance : bienheureux quand il ne faut pas patienter jusqu'au lendemain.

Des habits bien chauds, confectionnés par des mains charitables, défendront contre le froid ceux que leurs mères ne peuvent habiller.

Quelle belle œuvre me direz-vous et comme on doit vous bénir. Détrompez-vous : je n'ai jamais reçu si peu de compli-